

Kilchberg, im Februar 2016

*Behaltet mich so in Erinnerung,
wie ich in den schönsten Stunden,
mit Euch beisammen war.*

Herzlich danken wir

allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die das Leben
von

Bruno A. Herzer

bereichert haben, ihm Gutes erwiesen, ihn auf seinem letzten Weg begleitet und von ihm Abschied genommen haben.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit, die mitfühlenden Worte in Karten und Briefen, die wunderschönen Blumen und Kränze, die grosszügigen Spenden und die liebevollen Umarmungen haben uns tief berührt. Für uns war es tröstend, so viel Liebe und Achtung zu erfahren.

Wir danken Pfarrer Martin Keller für seine einführenden Worte und dem Organisten Christer Løvold für die musikalische Begleitung der Trauerfeier. Herzlich danken wir Frau Silphe Heckedorf für Ihren bezaubernden Gesang und Felix Haller für seine stimmungsvolle Begleitung auf dem Akkordeon.

Wir danken allen Ärzten und den Pflorgeteams der Klinik im Park, des OnkoZentrums und der Praxis Schlossberg, welche Bruno Herzer während seiner Krankheit begleitet, unterstützt und gestärkt haben.

Charlotte, Caroline und Franziska Herzer